



“Es vergonzoso” que Rosario Piedra, a través de la CNDH, realice pronunciamientos políticos-electorales



Luis Mendoza, diputado federal por el Partido Acción Nacional (PAN), afirmó que “**es vergonzoso**” ver a Rosario Piedra Ibarra, presidenta de la **Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH)**, realizar pronunciamientos políticos-electorales en un contexto tan particular como el actual.

A través de un comunicado, en conjunto a la bancada albiazul local de la Ciudad de México, Mendoza Acevedo dijo este miércoles 2 de noviembre que “**a Rosario Piedra se le cae el teatro y queda descubierta como lo que es: comparsa del Presidente y de Morena**. Es vergonzoso ver cómo ha hecho caer tan bajo a una institución tan digna como la CNDH”.

Al respecto cabe destacar que el PAN no ha sido el único partido de oposición que reprobó la acción de la CNDH en relación al tema político-electoral, pues **Jorge Álvarez Máynez**, coordinador de la bancada de **Movimiento Ciudadano (MC)** en la Cámara de Diputados, solicitó a la **Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH)** aplicara medidas cautelares contra la CNDH por la recomendación 46/2022.